

**NGO**

**Bhabinkamtibmas Desa Mekarasih Polsek  
Simpenan Polres Sukabumi Monitoring  
Pelantikan dan Bimtek KPPS untuk Pilkada  
2024**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Nov 8, 2024 - 14:19



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarasih Polsek Simpenan Polres Sukabumi Monitoring Pelantikan dan Bimtek KPPS untuk Pilkada 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Mekarasih, Brigadir Ricko Wahyu, melaksanakan monitoring pada kegiatan pelantikan dan bimbingan teknis (bimtek) Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) di Aula Kantor Desa Mekarasih, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi, pada Jumat, 8 November 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari persiapan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat serta Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi pada Pilkada serentak tahun 2024.

Acara yang dimulai pada pukul 13.00 WIB ini dihadiri oleh 63 peserta yang berasal dari 9 Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang ada di wilayah Desa Mekarasih. Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua PPK Kecamatan Simpenan, Kepala Desa Mekarasih, Ketua PPS Desa Mekarasih dan anggota, serta para Ketua dan Anggota KPPS Desa Mekarasih.

Susunan acara dimulai dengan pembukaan, menyanyikan lagu Indonesia Raya, pembacaan sumpah, pembacaan pakta integritas, hingga penandatanganan berita acara. Kegiatan ditutup dengan sambutan dari tamu undangan dan selesai dalam suasana yang tertib.

Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Ricko Wahyu, selaku Bhabinkamtibmas,

menyampaikan himbauan kepada para anggota KPPS untuk menjaga netralitas selama pelaksanaan Pilkada. Beliau juga mengingatkan pentingnya menghindari segala bentuk pelanggaran yang dapat merusak jalannya proses demokrasi. Selain itu, beliau mengajak seluruh pihak terkait, termasuk PPS dan Pamsung, untuk berkoordinasi dengan baik selama pelaksanaan pemungutan suara nanti.

Kegiatan monitoring ini berjalan dengan lancar, situasi tetap kondusif dan terkendali, menunjukkan komitmen bersama untuk memastikan Pilkada 2024 berjalan dengan jujur, adil, dan damai.